

STÉPHANIE DOYLE NOMMÉE NOUVELLE PRÉSIDENTE- DIRECTRICE GÉNÉRALE DE MONTRÉAL INVIVO

Montréal, Québec, Canada, le 3 mars 2025 – Stéphanie Doyle est nommée à la tête de Montréal InVivo en tant que présidente-directrice générale.

« Le conseil d'administration de Montréal InVivo est ravi d'accueillir Stéphanie Doyle dans son nouveau rôle de présidente-directrice générale », a déclaré Christine Lennon, présidente du conseil. « Son expertise acquise chez Montréal International et dans l'industrie pharmaceutique, alliée à sa passion et à son dynamisme pour le secteur des sciences de la vie, fait d'elle une leader idéale pour guider l'avenir de ce secteur stratégique à Montréal, en particulier dans cette période clé pour son développement. »

Elle a ajouté : « Nous profitons également de cette occasion pour exprimer nos sincères remerciements à M. Frank Béraud, dont l'engagement et les nombreuses années de service, plus récemment en tant que président et Chef de la Direction, ont contribué au rayonnement de Montréal InVivo. »

« C'est avec un grand enthousiasme que je me joins à Montréal InVivo pour collaborer avec les gouvernements, les universités, ainsi que les entreprises des sciences de la vie et technologies de la santé du Québec. Je suis déterminée à revitaliser ce secteur, essentiel à notre économie de l'innovation et à notre système de santé », a déclaré Stéphanie Doyle.

Montréal InVivo est la grappe des sciences de la vie et des technologies de la santé (SVTS) du Grand Montréal. En tant qu'organisme de développement économique à but non lucratif, Montréal InVivo a pour mission de créer un environnement propice à l'innovation, à la croissance et à la compétitivité des acteurs publics et privés du secteur des SVTS.

Représentant un écosystème unique, ce secteur regroupe près de 753 organisations, dont plus de 150 centres de recherche et groupes d'experts, 80 filiales d'entreprises de renommée mondiale, et génère plus de 39 340 emplois directs dans ce secteur stratégique¹. De plus, le secteur contribue à hauteur de 1,09% du PIB du Québec. Le Grand Montréal représente environ 80 % de l'activité québécoise dans le domaine des SVTS. En outre, Montréal se distingue en étant le leader canadien en matière de centres de recherche, grâce à la présence de quatre universités d'envergure.

Montréal InVivo, présent depuis plus de 18 ans, s'affirme comme un catalyseur incontournable de l'innovation, un moteur de croissance dynamique et un acteur essentiel dans le développement de l'écosystème des sciences de la vie au Québec. Montréal InVivo reçoit le soutien financier du Gouvernement du Canada, du Gouvernement du Québec, de la Communauté métropolitaine de Montréal ainsi que de ses nombreux membres.

¹ <https://www.economie.gouv.qc.ca/bibliotheques/le-secteur/sciences-de-la-vie/recensement-des-entreprises-2022>



STÉPHANIE DOYLE NAMED PRESIDENT AND CEO OF MONTRÉAL INVIVO

Montréal, Québec, Canada, March 3, 2025 - Stéphanie Doyle is named President and CEO of Montréal InVivo.

“The Board of Directors of Montréal InVivo is delighted to welcome Stéphanie Doyle to her new role as President and CEO,” said Christine Lennon, Chair of the Board of Directors. *“Stéphanie’s expertise acquired at Montréal International and in the pharmaceutical industry, combined with her passion and dynamism for the life sciences sector, make her an ideal leader to guide the future of this strategic sector in Montréal, particularly at this key period of its development.”*

Ms. Lennon added: *“We would also like to take this opportunity to express our sincere thanks to Mr. Frank Béraud, whose commitment and many years of service as the former President and CEO, have contributed to Montréal InVivo’s reputation.”*

“It is with great enthusiasm that I join Montréal InVivo to collaborate with Québec’s governments, universities, as well as life sciences and health technologies companies. I am determined to revitalize this sector, which is essential to our innovation economy and our healthcare system,” stated Stéphanie Doyle.

Montréal InVivo is Greater Montréal’s life sciences and health technologies (LSHT) cluster. As a not-for-profit economic development organization, Montréal InVivo’s mission is to create an environment conducive to innovation, growth and competitiveness for public and private players in the LSHT sector.

Representing a unique ecosystem, this sector brings together nearly 753 organizations, including more than 150 research centers and expert groups, 80 subsidiaries of world-renowned companies, and generates more than 39 340 direct jobs in this strategic sector². In addition, the sector contributes 1.09% of Québec’s GDP. The Greater Montréal area accounts for some 80% of Québec’s activity in the LSHT sector. Montréal has the distinction of being a Canadian leader in research centers, thanks to the presence of four major universities.

Montréal InVivo, in existence for over 18 years, has established itself as a key catalyst for innovation, a dynamic engine of growth and an essential player in the development of Québec’s life sciences ecosystem. Montréal InVivo receives financial support from the Government of Canada, the Government of Québec, the Metropolitan Community of Montréal and its many members.

² <https://www.economie.gouv.qc.ca/bibliotheques/le-secteur/sciences-de-la-vie/recensement-des-entreprises-2022>